

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第190号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hirovuki.jcpweb.net/>



戦争法廃止をコールする中川から参加のみなさん（江上市議 左）

9月2日、あおなみ線小本駅前の早朝宣伝で、江上博之市議は「賃金、景気ともに悪化する一方で、軍事費の拡大、アメリカの軍事製品を爆買いする計画はひどい。来年度予算概算要求

早朝宣伝で反対訴える

消費税10%増税許さない

今月から消費税が10%に引き上げられました。賃金は上がらない、景気も悪い。そんな中での増税に反対の運動が9月も行われました。

でも軍事費の拡大がもくろまれています。暮らしに希望が持てる、消費税に頼





25日、水曜日午後6時五
女子から取り組まれて いる
ちようちんデモでも、消費
税増税反対をコール。
今さら反対してもしよう
がないの声に、10月からの
店のレジでの10%、8%、
カード還元の言い争いは続
き廃止しかない、の声。

ちようちんデモでコール

ても軍事費の拡大かもぐままれています。暮らしに希望が持てる、消費税に頼

足早に行く通勤客もチラ
シを受け取つていました。

たでしょ△か
60年は振り返つても、名古屋城天守閣再建60年を祝う催しが少ないのが今の名古屋市です▼再建費6億円のうち1億円を市民の寄付で

ありません 石垣の車両家の声も無視してきました▼ 505億円の建設費。維持費含め50年間で1000億円の事業。立ち止まって市民の声を聞け。

9月19日、「戦争法は廢止！」日韓の『憎しみより友好を！』安倍政権の改憲NO！9・19集会・デモ」が栄・久屋広場で開催されました。主催は、安倍内閣の暴走を止めよう共同行動実行委員会です。戦争法の廃止を求める中川区実行委員会のメンバー10名も横断幕を持参して参加しました。

リレートークでは、「参院選で改憲勢力2／3阻止したが、それでも安倍首相は改憲を狙っている。自分たちの闘いに自信を持つ」と「安倍改造内閣は歴史修正主義者で固められた。一日も早く退陣に追い込もう」「市民と野党の共闘で政治を変えよう」と演壇から訴え。その後デモで参加者は

10月19日も集会

に回せ」と力強くコールをして矢場町までデモ行進。

強行採決から4年

戦争法廃止を

9月26日は伊勢湾台風直撃から60年でした。その後、10月1日は名古屋市天守閣現天守再建竣工式が行われました。名古屋市70周年記念事業でした▼竣工後最大の台風被害で竣工どころではなかつたのではないか。東日本大震災の復興状況を見ても、お城どもろではなかつたと推察できます。お城は、外から見えればそれでいい。これがみなさんの声ではなかつたでしようか。伊勢湾台風60年は振り返つても、名古屋城天守閣再建60年を祝催しが少ないので今の名古屋市です▼再建費6億円のうち1億円を市民の寄付で

2日 万暦日光 後日
女子から取り組まれている
ちようちんデモでも、消費
税増税反対をコール。
今さら反対してもしよう
がないの声に、10月からの
店のレジでの10%、8%、
カード還元の言い争いは続
き廃止しかない、の声。

—ご長寿を祝う—

9月16日の敬老の日を前に、江上博之市議は、中川区内でしんぶん赤旗を配達し日本共産党の前進に奮闘している志田武雄さんを訪ね、長寿を祝いました。

アベ政治を変えるぞ

志田さんは、1938年新潟生まれの今年で81歳。16歳で名古屋のメツキ会社に就職しました。伊勢湾台風も体験しています。自民党政治に怒りを持っていた時、日本共産党市議団の市



日本共産党を語ろう

参議院選挙が終わり、日本共産党が伸び悩んでいるのでは、と思っている方に

党をもつと知らせよう

も日本共産党を知つてもらおうと西前田学区で「日本

江上博之市議が、参議院選での市民と野党の共闘など語った後、意見交換。

「党のイメージをもつと知つてもらう工夫を」「参院選で声をかけてくる人が減った」「年金が減つて年寄りいじめが許せない」「表現の不自由展に対する河村市長発言はひどい」2時間近く様々な発言があり、元気ができるつどいでした。

政アンケートに返信し、江上市議と知り合いました。

篠原学区に住み、「アベ政治を変えるためにがんばる」と意気軒高でした。

各学区で敬老会もあります。

した。

市は、新川にかかる両郡橋改築案について、下之一色で説明会を開催しました。

両郡橋は、中川区下之一

部郡から名付けられたとい

われます。2000年の東

海豪雨で、新川上流部を浚渫する船が通るために撤去さ

れられました。上流部の正江橋(仮称)

の2021年春完成を前に、

両郡橋の改築案の説明でし

改築案について、下之一色で説明会を開催しました。

堤防改修で高くなるため、

地域の声を反映して

路をどのようにするか4案が示されました。堤防がいまより1・5mかさ上げされ橋も高くしなければなりません。

「生活道路であり、自動車も通る橋にしてほしい」用地買収で移転するのは困る」「正江橋もでき、これから町がどうなるか考えたものを」など活発に意見が出されました。

市は、説明会後も地域の声を聞いて案を作る、と述べました。

江上博之市議も

参加しました。

両郡橋の改築説明会

下之一色の商店街を通る道路をどのようにするか4案が示されました。堤防がいまより1・5mかさ上げされ橋も高くしなければなりません。

が示されました。堤防がいまより1・5mかさ上げされ橋も高くしなければなりません。

反対理由

江上議員は主な反対理由としてを6点を示しました。

①運営費の削減||人件費の削減で非正規労働を増やす指定管理者制度など推進。

②笹島地下通路や中部国際空港第2滑走路は必要ない。

③市民合意もない名古屋城天守閣木造復元中止を。

④公立保育園廃止計画は中止を。

⑤金持ち優遇の市民税減税は廃止を。

⑥相生山の道路計画を残す修正案反対。

江上博之市議が、参議院選での市民と野党の共闘など語った後、意見交換。総合計画は土木交通委員会での審議を踏まえ、総務環境委員会で一部が修正されため、原案及び修正案についての討論・採決となりました。江上博之市議が討論に立ちました。

希望が持てる名古屋市総合計画を批判

9月27日の市議会本会議で名古屋市総合計画2023(計画期間5年)の策定について採決が行われました。総合計画は土木交通委員会での審議を踏まえ、総務環境委員会で一部が修正されため、原案及び修正案についての討論・採決となりました。江上博之市議が討論に立ちました。

10年、20年を見通した希望が持てる総合計画になつていいないと指摘し、総合計画の「希望する誰もが結婚し安心して子どもを産み育てることができる環境づくり、・・・関東圏への転出超過の解消などにより、社会の支え手を増やす」という点も、「具体策を見る」と、非正規労働・低賃金・長時間労働を増やし、人口減少や少子高齢化を加速させることで声をかけてくる人が減った」「年金が減つて年寄りいじめが許せない」「表現の不自由展に対する河村市長発言はひどい」2時間近く様々な発言があり、元気ができるつどいでした。

市民の生活不安に答えていか

江上市議は総合計画について「減り続ける年金、消費税増税



江上議員は主な反対理由としてを6点を示しました。

①運営費の削減||人件費の削減で非正規労働を増やす指定管理者制度など推進。

②笹島地下通路や中部国際空港第2滑走路は必要ない。

③市民合意もない名古屋城天守閣木造復元中止を。

④公立保育園廃止計画は中止を。

⑤金持ち優遇の市民税減税は廃止を。

⑥相生山の道路計画を残す修正案反対。

江上議員は主な反対理由としてを6点を示しました。

①運営費の削減||人件費の削減で非正規労働を増やす指定管理者制度など推進。

②笹島地下通路や中部国際空港第2滑走路は必要ない。

③市民合意もない名古屋城天守閣木造復元中止を。

</